

生徒会 募金活動

生徒会長発案のもと、4月25日(月)～28日(木)の4日間、生徒会で募金活動を行いました。昼休みの短い時間ではありましたが、生徒会役員が各学年の教室をまわり、大勢の生徒が募金に協力してくれました。その結果、総額**¥24,004**の寄付金が集まり、茨城新聞に届けました。

生徒会長からのコメント

<募金の理由>

ニュースで熊本の地震を知りました。ニュースを見たときふと5年前の東日本大震災を思い出しました。震災直後、僕は中学一年生で学校にいました。学校が壊く揺れていてとても怖かったことを今でも鮮明に覚えています。熊本の方々もあの時の私たちと同じ気持ちになっていると思い、いともたってもいらねえな、生徒会を中心に募金活動をしました。大変だと思いましたが、遠い所からおうえんしています。

Fight! 熊本!



教室での募金活動



茨城新聞社にて



平成28年5月23日(月)に茨城新聞の18面に掲載された記事です。

昨年の洪水被害の募金に続き、本校定時制生徒の心温まる活動が今年も新聞に掲載されました。小遣いやアルバイト代の一部を寄付した生徒もいます。生徒会を中心とした生徒主体の活動が今後ますます期待されます。